



Respect for Cleaners



15. Juni

15. Juni – Internationaler Tag der Gebäudereinigung

Seit 35 Jahren demonstrieren am 15. Juni in vielen Ländern dieser Welt Beschäftigte in der Gebäudereinigung und im Sicherheitsdienst für Gerechtigkeit und faire Arbeitsbedingungen – auch in Deutschland. An diesem Tag machen wir Arbeitgeber, Kunden und die Öffentlichkeit aufmerksam auf die oft „unsichtbaren“ Arbeitskräfte und fordern **Wertschätzung** für ihre Leistung. **Wie wichtig die Reinigung ist**, hat sich in der Pandemie deutlich gezeigt.

Respekt for Cleaners – Saubere Arbeit!

Die Industriegewerkschaft Bauen-Agrar-Umwelt (IG BAU) ruft am Tag der Gebäudereinigung zu Anerkennung und Respekt für Beschäftigten der Branche auf. Gerade in Zeiten von hoher Inflation und gestiegenen Lebensmittel-, Energie- und Lebenshaltungskosten sind saubere Arbeitsbedingungen ein Muss. **Hierzu gehört ein fairer Lohn**. Der Einsicht in ihren Wert muss die Anerkennung folgen. **Dafür setzen wir uns gemeinsam ein!**

Wir halten Deutschland sauber – und fordern Respekt!

Wir, die **700.000 Beschäftigten** in der Gebäudereinigung, **leisten Tag für Tag unverzichtbare Arbeit**: in Büros, Schulen, Krankenhäusern, Fabriken und öffentlichen Einrichtungen sorgen wir für **Hygiene, Sicherheit und ein funktionierendes Miteinander**. Ohne uns kann Dienstleistung, Industrie, soziales und öffentliches Leben nicht stattfinden.

➔ **Wer unsere Arbeit ernst nimmt, muss sie auch anständig bezahlen!**

Die IG BAU fordert:

Faire Löhne, von denen wir leben können
Eine Jahressondervergütung: verlässlich und gerecht
Nachhaltige soziale und tarifliche Verbesserungen



